

# Cruz Roja confirma muerte de 2,600 personas en Pekín

Pekín, Junio 13 (UPI). El primer ministro Li Peng, pidió su apoyo al Partido Comunista y al gobierno a las medidas adoptadas para acabar con la "rebelión contrarrevolucionaria" que según dijo amenazaba la seguridad nacional, mientras que fuentes de la Cruz Roja confirmaron la muerte de 2,600 personas en el asalto militar de la Plaza Tiananmen.

Un funcionario de la cancillería japonesa dijo hoy en Tokio que de acuerdo con informes de la Cruz

Roja habían muerto 2,600 personas —ocho veces más la cifra oficial— tras la acción militar registrada del 3 al 5 de junio en contra de decenas de miles de ciudadanos que opusieron resistencia contra los ataques movilizadas para desalojar a los estudiantes chinos que ocupaban la plaza.

El gobierno chino ha dicho que sólo 300 personas murieron en el asalto militar, pero Kazutoshi Hase-

—Pasa a la página 33—

## EU analiza próximo paso contra líderes de Pekín

Washington, Junio 13 (UPI). El Departamento de Estado preparó para el Secretario de Estado, James Baker, una lista de opciones que la administración del presidente George Bush podría tomar en respuesta a declaraciones hechas por líderes chinos de línea dura, informaron funcio-

narios estadounidenses.

Funcionarios de la administración describieron las opciones como una lista de muchas posibilidades, no recomendaciones. Entre las opciones figuran acciones que Estados Unidos posiblemente podría tomar en el Banco Mundial o bajo

—Pasa a la página 17—

## China roja compra a EU 100 mil toneladas de trigo

Washington, junio 13 (DPA). China Roja volvió a adquirir 100,000 toneladas de trigo en Estados Unidos, en el marco de una operación que ha puesto en práctica para evitar problemas de suministro de alimentos.

Las compras chinas de trigo se intensificaron

después que el gobierno de Estados Unidos suspendió la ayuda a China por la masacre perpetrada por el Ejército de Liberación Popular en contra de miles de estudiantes en Pekín, hace once días.

La nueva compra se

—Pasa a la página 17—

## 40 naciones presentes en la Conferencia sobre Desarme

Ginebra, junio 13 (UPI). La Conferencia de Desarme de 40 naciones comenzó hoy su sesión semestral con el propósito central de proscribir las armas químicas pero con escasas probabilidades de alcanzar un acuerdo este año.

En su 28 aniversario, la conferencia ha discuti-

do el uso de armas químicas desde que en 1968 negoció el Tratado de No-Proliferación de las Armas Nucleares.

Los esfuerzos de Estados Unidos y la Unión Soviética para presentar un texto conjunto han enfrentado problemas de cumplimiento en la

—Pasa a la página 53—



ANALIZA. Washington, Junio 13 (Reuter). El gobierno de los E.U. analiza actualmente las siguientes opciones contra los líderes comunistas de China, expresa el presidente George Bush.

## Salario mínimo en los E.U. no llegará a 4.55 por hora

Washington, Junio 13 (DPA). El salario mínimo norteamericano no llegará a 4.55 dólares por hora, porque el presidente de los EE.UU., George Bush, vetó hoy la mejora salarial aprobada por la Cámara de Representantes y el Senado.

—Pasa a la página 33—

## Próximo domingo segunda vuelta en elecciones polacas

Varsovia, junio 13 (DPA). Para la segunda ronda de las elecciones parlamentarias polacas, el próximo domingo, la coalición de gobierno comunista de Varsovia designó hoy a los candidatos para cubrir 33 escaños de la Cámara Baja reservados para el gobierno en las negociaciones con el Sindicato In-

—Pasa a la página 48—



INCENDIO. Hamburgo, Alemania Occidental, junio 13 (AP-Cablefoto). Un bombero carga el cuerpecito casi sin vida de una niña turca de 8 años que fue rescatada del quinto piso de un edificio que hoy fue consumido por un incendio. Un doctor pudo reanimar a la niña pero aún se encuentra en estado crítico.

## Hondureños piden a Quayle que siga la ayuda de E.U.

Tegucigalpa, junio 13 (Reuter). Los principales candidatos a la presidencia hondureña en los comicios de noviembre pidieron al vicepresidente norteamericano Dan

Quayle que se mantenga la ayuda estadounidense a Honduras, dijeron los fuentes políticas.

"Es imperativo que los Estados Unidos conti-

—Pasa a la página 17—

## Siguen cayendo los precios internacionales del petróleo

Hamburgo, junio 13 (DPA). Los precios del petróleo continuaron cayendo hoy en los mercados internacionales.

Esta situación ha he-

cho descender también los precios de la gasolina, que se encuentran en el nivel más bajo desde marzo pasado.

—Pasa a la página 33—

## Gobierno de EU rechaza apelación de Gorbachev

Washington, Junio 13 (DPA). El gobierno norteamericano rechazó hoy la apelación del líder soviético Mikhail Gorbachev, efectuada en Bonn, en favor de nego-

ciaciones inmediatas para reducir los misiles atómicos de corto alcance estacionados en Europa.

La portavoz del De-

—Pasa a la página 17—

# Fracasa reunión de países cafetaleros

Londres, junio 13 (DPA). A pesar de prolongar sus debates, el Consejo Internacional del Café, reunido en Londres, no pudo ponerse de acuerdo sobre la distribución de nuevas cuotas de exportación de café en bruto y se anunció que el próximo 3 de julio habrá una nueva reunión, según se dijo en fuentes allegadas a la Organización

Internacional del Café que nuclea a productores y consumidores.

Obstáculo principal es una exigencia de Estados Unidos, el más importante consumidor de café, de elevar las cuotas para la exportación de café tipo arábigo, dentro del marco de la organización, a la que se opone tenaz-

—Pasa a la página 25—



TOTAL MILITARIZACION. Pekín, junio 13 (AP-Cablefoto). Civiles que se transportan en bicicletas, pasan a la par de una pared de tanquetas. Tras

los sangrientos incidentes de hace diez días, las Fuerzas Armadas mantienen una total militarización en la "Plaza Tiananmen"